



Stolz konnten die Kinder diese Urkunden, die ihnen im Rahmen eine WM-Turnier auf dem Sportplatz überreicht wurden, mit nach Hause nehmen. Foto: privat

„Kleine Strolche“ mit Jolinchen

Kindergartenkinder aus Oberveischede warfen, liefen und sprangen um die Wette

OBERVEISCHEDE. Viel Freude an der Bewegung hatten die Kinder aus dem Kindergarten „Die kleinen Strolche“ aus Oberveischede beim Jolinchen Sportabzeichen. Die Kinder zeigten ihre sportliche Fähigkeiten und motorisches Geschick beim Laufen, Springen, Werfen, balancieren und Rollen. Alle Kinder haben diese Aufgaben geschafft und haben je nach Alter das Mini- oder Maxi Jolinchen in Gold,

Silber oder Bronze erreicht. Stolz konnten die Kinder diese Urkunden, die ihnen im Rahmen eines WM-Turniers auf dem Sportplatz überreicht wurden, mit nach Hause nehmen.

Das Jolinchen Sportabzeichen hat laut dem Kreissportbund Olpe das Ziel „behutsam, kindgerecht und spielerisch“ Kinder an Bewegung, Spiel und Sport – und natürlich das klassische Sportabzeichen heranzuführen.

Die Idee der Förderung von Bewegungsmöglichkeiten und Gesundheit wird mit diesem Kinder-Sportabzeichen schon im frühen Kindesalter belohnt. In den Zeiten des zunehmenden Bewegungsmangels und Bewegungsfähigkeiten bei Kindern ist dieses Abzeichen eine Aufforderung zu mehr Bewegungsaktivitäten in den Kindergärten, Schulen und Vereinen, so der Kreissportbund.

Wichtig ist: es soll kein leistungsorientiertes Abnahmeverfahren wie beim klassischen Sportabzeichen erfolgen. Der Spaß und die Freude an der Bewegungsvielfalt stehen im Vordergrund. Die Bewegungsaufgaben der einzelnen Altersgruppen sind auf die Entwicklungsstufen der Kinder abgestimmt. Die Einbeziehung von Eltern, Kindergärtnerinnen, Lehrern, Übungsleitern ist wichtig und erwünscht.